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Объект: молодежь города Минска; предмет: медикализация молодежи. Цель: 

исследование феномена медикализации применительно к его влиянию в моло-

дежной среде. Основные результаты исследования: Уровень медикализации в 

молодежной среде является высоким – феномен проявляется в первую очередь 

через активное использование медицинских препаратов и принятие самолечения 

как нормы. Значительное влияние на подверженность медикализации оказывает 

возраст и социальный статус. Одними из основных агентов медикализации в мо-

лодежной среде выступают, помимо врачей, фармацевты и интернет. Ключевые 

слова: молодежь, медикализация, медицина, здоровье, болезнь, здравоохранение, 

образ жизни. 

The medicalization of youth: sociological aspect: the diploma thesis resume / Kalish 

Alesya; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; sci. adv. 

H. Shkurova. 

Object: young people; subject: the medicalization of youth. Purpose of the research: 

the medicalization phenomenon analysis in its influence to the young people’s envi-

ronment.  Main research results: The medicalization level in the young people’s envi-

ronment is high, due to active drugs usage and the self-medication spreading. Signifi-

cant influence on the liability to medicalization is caused by age  and social status.The 

main medicalization agents are, except doctors, pharmacists and Internet. Keywords: 

young people, medicalization, medicine, health, disease, healthcare, lifestyle. 


